



Bordeaux, le 18 octobre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3^e édition des Journées nationales de l'architecture : 19, 20 et 21 octobre 2018

Patrimoine de demain, l'architecture est au centre des grands enjeux d'aujourd'hui, écologiques, climatiques, économiques, scientifiques et d'innovations, mais surtout, elle établit un lien social fort et améliore le bien-être des usagers.

Fédéré par la DRAC Nouvelle-Aquitaine, le réseau de diffusion de l'architecture en Nouvelle-Aquitaine invite le public à plus de **150 rendez-vous organisés** par les architectes conseils de l'État, les unités départementales de l'architecture et du patrimoine (UDAP), l'école nationale supérieurs d'architecture, les conseils d'architecture de l'urbanisme et de l'environnement (CAUE), les maisons de l'architecture, les parcs naturels régionaux, les villes et pays d'art et d'histoire, collectivités, associations et architectes. Ils proposeront durant ces 3 jours des animations originales **pour découvrir l'architecture autrement**.

Habiter l'architecture est la question centrale de cette 3^e édition. Elle est traitée au fil d'expositions, de visites et de conférences : *Habitat et paysages garants de la qualité du cadre de vie* à Bedous avec le Pays d'art et d'histoire des Pyrénées Béarnaises (64), [*Petites combines et bons tuyaux, petites machines à habiter*](#) avec le CAUE 87 à Limoges, [*Royan mon amour*](#) ou l'habitat à Royan parcouru en bus (17), [*secteur sauvegardé de Périgueux*](#) avec l'architecte Lavigne et les animateurs de la Ville d'art et d'histoire de Périgueux (24) et par le biais de photographies de lieux culturels à Poitiers (86).

Pour initier les plus jeunes à l'architecture, les Maisons de l'architecture d'Aquitaine, du Limousin et de Poitou-Charentes ont organisé plusieurs ateliers le vendredi 19 octobre : **Archi-Boat**, ou comment construire un bateau au 308, Maison de l'architecture à Bordeaux et à Libourne(33) avec la librairie Format Livre, une visite architecturale d'Eymoutiers (87) adaptée aux tous-petits animée par la Maison de l'architecture du Limousin, la projection du film " **Nul homme n'est une île**" pour les collégiens de Saint-Léonard-de-Noblat.

Très impliqués, **les architectes ouvrent les portes** de leurs agences et vous font découvrir leurs projets, maquettes et métiers aux quatre coins de la Nouvelle-Aquitaine : à Angoulême (16), à Brive, Objat et Tulle en Corrèze (19), à La Souterraine en Creuse (23), à Niort (79). Prolongeant les Journées nationales de l'architecture, le Pavillon, Maison de l'architecture à Pau organise un [**Mois de l'architecture à Pau**](#) avec des conférences, des ateliers, des projections de films.

Pour vous accompagner, vous conseiller, découvrez la carte des [**130 structures de diffusion, de formation et de médiation de l'architecture en Nouvelle-Aquitaine**](#).

Faites votre programme sur la carte interactive :

<https://journesarchitecture.culture.gouv.fr/Programme>